

TRIBUNA[®]NOTICIAS

Fitch Ratings reconoce calidad crediticia del Ayuntamiento de Puebla

Las buenas finanzas de Puebla permitirán soportar la operación del municipio sin recaudar un solo peso por alrededor de dos meses, indicó la calificadora

PUEBLA, Puebla.- El Ayuntamiento de Puebla que preside Luis Banck Serrato dejará cuentas y finanzas sanas a la próxima administración municipal.

Por cuarto año consecutivo, Fitch Ratings México reconoció la calidad crediticia, buen comportamiento y salud de las finanzas públicas del municipio de Puebla, lo que permitió escalar en la perspectiva crediticia de la Comuna de estable a positiva.

De acuerdo con la calificadora, las buenas finanzas de Puebla permitirán soportar la operación del municipio sin recaudar un solo peso por alrededor de dos meses y medio, una métrica que a nivel mundial es buena en comparación con San José, Costa Rica, ciudad que en las mismas circunstancias podría operar hasta cuatro meses.

Con este panorama positivo, el Gobierno municipal logró reforzar las labores de seguridad en el municipio, reforzó programas encaminados a abatir la pobreza, cumplió con el plan de cien calles pavimentadas y pagó antes la línea crédito de 300 millones de pesos solicitada a la banca comercial.